
РОССИЙСКИЙ СЛЕДОВАТЕЛЬ32

ПРЕСТУПЛЕНИЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ 
КАК БЕЗНРАВСТВЕННЫЕ И ГРЕХОВНЫЕ ДЕЯНИЯ

Федоров Александр Вячеславович,
заместитель Председателя Следственного комитета России,
заслуженный юрист Российской Федерации,
кандидат юридических наук, профессор
1956af@mail.ru

Статья посвящена вопросу о нравственных основах уголовной ответственности юридических лиц, рассмотрению преступлений юридиче-
ских лиц как безнравственных и греховных деяний. Отмечается, что оценка деятельности юридического лица как безнравственной и грехов-
ной может быть одной из составляющих обоснования необходимости криминализации деяний юридических лиц либо установления за такого 
рода деяния административной ответственности. На основе проведенного анализа делается вывод о том, что общественное осуждение юри-
дических лиц за совершение деяний, признаваемых населением греховными и безнравственными, станет в перспективе не менее эффектив-
ной мерой воздействия, чем привлечение юридического лица к административной или уголовной ответственности.
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The article is dedicated to the issue of moral foundations of criminal liability of legal entities, review of the crimes committed by legal entities as 
immoral and sinful acts. It is noted that defi nition of the activity of a legal entity as immoral and sinful may be one of the constituent parts for justifi cation 
of the necessity of criminalization of the acts of legal entities or establishment of administrative liability for such acts. Based on the carried out analysis 
the author comes to a conclusion that public condemnation of legal entities for the performance of acts acknowledged by the population as sinful and 
immoral will become over time no less effi cient measure of infl uence than imposition of administrative or criminal liability on a legal entity.
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